
 

 

 

 

 

 

 

 

12月８日（金）18時から、ヴェルクよこすか６階ホ

ールにて、『第33回定期総会』を開催しました。受付で

はフードドライブ活動を実施し、たいへん多くの食品

が集まりました。ありがとうございます。 

冒頭の及川議長挨拶では①昨年度の選挙と活動への

協力の御礼②葉山町長選挙必勝に向けたお願い③政治

活動の重要性に触れ、次期衆議院選挙は神奈川４区・

11区を抱える難しい地域であるものの、課題を乗り越

え、連合神奈川と連携し、推薦議員の当選を勝ち取って

いくなどを訴えました。 

挨拶後、来賓挨拶は、連合神奈川・安倍副事務局長、

逗子市桐ケ谷さとる市長、葉山町山梨崇仁町長、牧山ひ

ろえ参議院議員、三浦半島地域連合議員団15名を代表

して近藤大輔会長（神奈川県議会議員）などに挨拶を頂

き、議論に入りました。 

2023年度の活動報告・会計報告・会計監査報告が行わ

れたのち、「2024.25年度活動方針（案）」「2024年度予算

（案）」「2024年度役員改選(案)」などが提案され、全報

告と議案ともに満場一致で承認されました。 

役員の変更では昨年空席となった

議長代行に日産労組追浜支部の今井

雅志氏を選出し、新たな役員体制とな

りました。役員体制は五役のみとなり

ますが、下図になります。退任された

役員におかれましては、これまでのご

協力に感謝申し上げますとともに、今

後の更なる活躍を祈念

申し上げます。 

最後は及川議長か

ら、春闘勝利・三浦半

島地域連合活動の更な

る充実・各級選挙の勝

利をきして団結ガンバ

ローで総会をしめました。 
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山梨崇仁葉山町長決意表明 

 

最後は参加者全員で団結ガンバロー! 
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役 職 名 選出産別名 新 氏名 出身労組名

議　　長 電機連合 及川　政昭 三菱電機労働組合鎌倉支部

議長代行 自動車総連 〇 今井　雅志 日産自動車労働組合追浜支部

基幹労連 仲　政幸 住友重機械労働組合連合会横須賀地方本部 

自 治 労 許斐　正典 横須賀市職員労働組合 

ＪＰ労組 磯部　正見 日本郵政グループ労働組合　三浦支部

全駐労 山田　修士 全駐留軍労働組合神奈川地区本部横須賀支部

事務局長 ＪＡＭ 篠原　恭久 ＪＡＭ神奈川

電機連合 椿　亮 芝浦メカトロニクス労働組合

神 教 協 中澤　謙介 三浦半島地区教職員組合     

副 議 長

事務局次長

今井新議長代行閉会挨拶 

 



 

 

 

12月 11日（月）13時から葉山町役場３階で行われました、『葉山町議会第４回定例会の視察』

を行いました。 

本来であれば推薦候補者本人を交えて、政策や成果を聞く『多聞善塾』を開催していましたが、

今回は 10月末に推薦が決定し、12月の選挙まで時間がないこと、かつ議会が行われるために日

程調整が難航したことから、急遽、多聞善塾としては異例ですが『葉山町議会第４回定例会の視

察』を実施することにし、当日は７名が参加しました。 

議会は 13 時から石岡議員、14 時から三浦半島地域連合、自治労組織内議員『中村かずお

議員』、30分の休憩後、15時 30分から三浦議員が質問しました。 

14 時からの『中村かずお議員』は①守るべきは法令か町民の生活か、②大地震災害の発生に備えた対応について、

③南郷上ノ山公園について、④物価高と町民の生活支援について、⑤葉山町が選ばれる町になるためになどを質問、質

問に対して『山梨崇仁町長』が真摯に答えていました。 

今回は異例な多聞善塾となりましたが、推薦を決定した、『山梨崇人町

長』の考え方などを直接聞ける良い機会となりました。『山梨崇人町長』は

今年 11 月に全国若手町村会を立ち上げ、初代会長に就任するなど確固

たる実績も積んできています。 

葉山町長選挙は、本年 12月 19日（金）告示、24日（日）投開票で行わ

れます。最後までのご支援をよろしくお願いします。 

三浦半島地域連合ＯＢ会第２８回定期総会/意見交換会を開催!!

12月 13日(水)17時から、第 28回三浦半島地域連合ＯＢ会総会をヴェルクよこ

すか６階ホールにて 42名参加のもと開催しました。 

齊藤会長からはこのように対面開催で２年連続開催出来た喜びや日頃の感謝が

伝えられました。続いて来賓として、連合神奈川から林会長と阿部事務局長が来

られ、代表して林会長から現在の連合の活動状況を、今井地域連合議長代行から

はＯＢ会との連携強化などの挨拶が行われました。 

その後、2023年度の活動・会計決算報告、

2024 年度活動方針や役員体制・会員体制な

どを提案・議論を行い、満場一致で可決しま

した。 

役員体制は６年間会長をつとめました齊

藤雄治氏が勇退し、茂泉晃氏が新会長に就

任、会長交代にともない、飯島智幸氏が副会

長、滋野秀昭氏が幹事となり、新たな体制が確認されました。会員は２

増の 61名体制となりました。 

総会終了後は、北の庄やにて、恒例の意見交換会を開催し、ＯＢ会、

そして参加者全員で懇親を深め、2024 年度の活動の充実を誓いあいま

した。 

総会及び意見交換会 17 時から 21時まで笑顔がたえず、ＯＢ会・現役

役員、連合神奈川の交流を図ることが出来て、貴重な機会となりました。 

齊藤会長代表挨拶 

茂泉新会長挨拶 


